Rozones

Morena y el ADN tribal

Lo que ocurrió durante el proceso de Morena para la elección de congresistas nos remonta a un pasado no muy lejano, cuando en el PRD era práctica común que las tribus se disputaran los cargos partidistas y las candidaturas en algo mucho peor que los pleitos de cantina. Lo anterior viene a cuento porque, nos hacen ver, esas tribus perredistas de antaño son las que ahora pelean por las parcelas políticas dentro del partido guinda, como se pudo observar luego de dos días en los que hubo de todo: golpes, quema y robo de urnas, intimidaciones, acarreo y toda una letanía de malas prácticas. Más allá de los dimes y diretes y de las acusaciones entre liderazgos, será el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación - Ése al que los cuatroteístas quieren desaparecer—el que deberá poner orden entre la snuevas tribus. Uf.

Empujón en obras a Q. Roo

Impulso relevante del Gobierno federal, y en particular del Presidente, el que, nos comentan, se dio ayer en materia de infraestructura al gobierno de Quintana Roo que encabeza **Carlos Joaquín González**. Y es que el mandatario federal dio el banderazo a obras que tendrán beneficios para los habitantes de Benito Juárez y Tulum, así como para los visitantes de la Riviera Maya y que conllevan una inversión de siete mil 300 millones de pesos. La de ayer, por cierto, la visita presidencial número 20 a la entidad, permitió que se diera también un reconocimiento a ésta, por los muchos ingresos que ha generado para el país. También hubo un agradecimiento a Carlos Joaquín por el trabajo coordinado y la cooperación brindada durante la administración que está por concluir. ¿Será que esa colaboración habrá de continuar después en otros terrenos? Ya se verá.

Éxito del Valle de Guadalupe y BC

Así que la región del Valle de Guadalupe, en Baja California, sigue teniendo avances importantes en su posicionamiento a nivel regional en el continente, ahora ya durante el gobierno de la morenista **María del Pilar Ávila**, quien informó que esta región caracterizada por producir el 80 por ciento del vino del país, y además muy buen vino, concursó por ser la "Mejor Región Vitivinícola" y se colocó en la posición número tres, de acuerdo con los resultados de "10 USA Today 10 Best Readers Choice 2022". La mandataria estatal al dar cuenta de lo anterior, no dejó de destacar el impulso que han tenido los empresarios y trabajadores de la industria para ser competitivos y convertirse en uno de los sitios turísticos más importantes del país. Su mensaje representa, nos hacen ver, el compromiso de su administración con ese sector que tiene trascendencia nacional para llevarlo a niveles aún más altos. Pendientes.

Abraza la unidad al priismo mexiquense

Con la novedad de que **Alejandra del Moral** y **Ana Lilia Herrera**, las principales aspirantes a la candidatura tricolor en el Estado de México —aunque claramente hay voces dentro de las filas del tricolor que consideran que la primera lleva ventaja— difundieron en redes sociales una fotografía en la que aparecen las dos, abrazadas y muy sonrientes, y en la que, además de presumir que son mexiquenses, aseguran que están "siempre juntas". Con este mensaje, nos hacen ver, el tricolor busca dar cuenta de que no hay visos de fractura interna y que hay una noción clara entre las dos políticas de que conservar la unidad es una base para garantizar la continuidad de los gobiernos priistas en la entidad mexiquense y conservar el bastión ante la ola morenista, nos comentan.



Abucheo a Guevara

Y quien apareció ayer para dar el banderazo de salida del Medio Maratón de la Ciudad de México fue la titular de la Conade, **Ana Gabriela Guevara**. Sin embargo, nos cuentan, no fue muy bien recibida por un sector de los corredores que al escuchar su nombre cuando era presentada, la abuchearon. La exvelocista, nos señalan, sigue siendo perseguida por diversas polémicas en las que ha estado envuelta en su cargo público. Aunado a ello, un caso relacionado con el deporte fue motivo de polémica la semana pasada: el que no hubiera tenido suficiente apoyo para viajar a tiempo a Finlandia la selección femenil mexicana de futbol americano. Por cierto, que varios corredores recordaron aquellos años en los que, en vez de reprobación, la ahora funcionaria provocaba la emoción de verla correr.

El Cuau, sólo para la foto

Nos cuentan que el pasado 29 de junio, el gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, se reunió con dirigentes de organizaciones civiles, con las que se comprometió a "trabajar de la mano" para prevenir la violencia contra las mujeres. El exfutbolista presumió en los medios la foto que se tomó con sus interlocutoras. Pero dos días después, **Margarita Ceceña** fue quemada vida y sufrió negligencia en el Hospital General de Cuautla, que depende del gobierno del estado. La víctima había intentado denunciar con un mes y medio de anticipación las agresiones y amenazas de que era objeto, pero no le hicieron caso. Y ni qué decir de otros muchos ataques violentos en contra de mujeres en la entidad. Así que... la reunión del 29 de junio fue, literalmente, sólo para la foto.